
Herr Holland beantwortet Fragen von Herrn Lohmeier zur Vorlage. 
 
Aus dem Ausschuss heraus wird festgestellt, dass bei dieser Vorlage keine Vorberatung, sondern 
lediglich Kenntnisnahme erfolgen soll. 
 
Die Vorlage wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 


